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Intervención del  diputado Esteban Albarrán Mendoza por un tiempo de hasta 

5 minutos, para que haga uso de su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Esteban Albarrán Mendoza 

por un tiempo de hasta 5 minutos, 

para que haga uso de su derecho de 

réplica. 

 

El diputado Esteban Albarrán 

Mendoza: 

 

Muchas gracias presidente. 

 

Muchas gracias, secretario por las 

respuestas. 

 

Nada más me quedo con una duda 

con el tema del maíz porque 

efectivamente en el mismo en el 

propio informe señala que el 

programa de estabilización de la 

tortilla reconoce que la industria de la 

masa y la tortilla enfrenta diversos 

problemas de abasto, entonces como 

que va junto con pegado no, 

entonces si el programa de 

estabilización del precio de la tortilla 

reconoce que hay problemas en la 

industria de la masa y la tortilla, pues 

hay problemas de maíz. 

 

Sería cuestión de que lo precisemos 

con en una siguiente oportunidad ya 

no se va a poder hacer en esta 

comparecencia puesto que de 

acuerdo al formato ya no puede usted 

pero lo podemos este precisar por 

escrito en una otra plática porque si 
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estaría bueno o sería interesante que 

aclaremos este punto. 

 

Y la otra parte salió apenas 

recientemente una y salió en la 

jornada hace una semana 

exactamente donde dice ha declinado 

la producción de maíz este en este 

gobierno, y lo reconoce la misma 

Secretaría de Desarrollo Rural del 

Gobierno Federal y las estimaciones 

dicen que del 2018 al 2022 hubo una 

disminución en la producción en 27 

mil 169 toneladas a 26 mil 553 

toneladas, la verdad todos deseamos 

que no haya una crisis para este año 

pero todo indica que de acuerdo a lo 

que son las estimaciones del 2018 al 

2022  pues que va a seguir bajando y 

más con la sequía que tuvimos este 

año y las lluvias atípicas y cosas 

raras que sucedieron, incluido el 

huracán son los fenómenos naturales 

que están sucediendo gracias 

precisamente al cambio climático y 

que como decía el diputado 

Fortunato, le estamos dando en la 

torre a la naturaleza usted hacia unas 

reflexiones ayer interesantes. 

 

Entonces lo más probable es que si 

haya una crisis también en la 

producción de maíz en México, en el 

Estado de Guerrero esperemos que 

no sea mucho, esperemos que ojalá 

haya también como usted dice 

secretario la planeación y las 

estrategias correctas para poder ir 

superando estas problemáticas que 

se van presentando día a día. 

 

Entonces secretario pues estamos 

pendientes y cualquier cosa pues 

estamos aquí a la orden también en 

la comisión. 

 

Muchas gracias y estamos 

pendientes. 

 

Gracias es cuanto, señor presidente. 

 


